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■質問に対する回答 

（山口市統合型・公開型ＧＩＳ更改業務に係る公募型プロポーザル） 

NO. 質 問 内 容 仕様書等（頁） 回 答 

１ 

統合型・公開型ＧＩＳの導入実績を証明する書類の提

出は必要でしょうか。 

実施要領 2頁 

4(1)提出書類ウ 

導入実績(様式

第 4号) 

導入実績を証明する書類の提出は求めていませんが、

記載内容に疑義がある場合は、別途確認させていただ

く場合があります。 

２ 

参加意向申出書は持参による提出も認められるのでし

ょうか。 

また、認められる場合の提出部数は何部でしょうか。 

実施要領2頁 

4(2)提出方法 

電子メールでの提出を原則としていますが、持参に

よる提出でも差支えありません。なお、持参により提

出する場合の提出部数は１部となります。 

３ 

令和 6年 3月は導入直後のため、「仕様書 8頁 4運用支

援要件」記載の運用支援のほとんどは発生しないと考

えています。令和 6 年 3 月分見積に運用支援費を見込

む必要はありますでしょうか。 

提案書作成要領

2頁 

2(3)運用保守業

務に係る費用 

 

仕様書8頁 

4運用支援要件 

運用開始後、継続的に必要となる費用を把握する必

要があるため、「山口市統合型・公開型ＧＩＳ更改業

務提案書等作成要領」の「２見積書」「(3)運用保守

業務に係る費用」の括弧書きを踏まえて作成してく

ださい。 

なお、「山口市統合型・公開型ＧＩＳ更改業務に係る 

公募型プロポーザル実施要領」の「９契約の締結」の

記載内容も参考にしてください。 
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NO. 質 問 内 容 仕様書等（頁） 回 答 

４ 

照査技術者の資格を証明する書類の提出は必要でしょ

うか 

仕様書2頁 

7(2)照査技術者 

照査技術者の資格を証明する書類の提出は求めてい

ませんが、記載内容に疑義がある場合は、別途確認さ

せていただく場合があります。 

 

５ 

(4)ネットワーク環境について 

職員様利用の端末の有線・無線端末の割合を教えてく

ださい。 

又、有線・無線双方、30Mbps の通信速度が担保出来て

いるのでしょうか 

仕様書5頁 

1(4)ネットワー

ク環境 

令和４年度末時点で有線９割、無線１割となってい

ます。 

有線・無線双方、30Mbpsの通信速度は担保できていま

す。 

６ 

(5)クライアント環境について 

Windows10 OS搭載で、メモリ 4GBは少し非力に感じて

おります（一般的に、OS で 3GB 利用と言われておりま

す）がメモリの増設は可能でしょうか。又、SSD搭載端

末でしょうか。 

仕様書5頁 

1(5)クライアン

ト環境 

毎年、順次端末更新を行っており、最も古い端末がメ

モリ４ＧＢとなっていますが、現時点で、ほとんどの

端末はメモリ８ＧＢ以上、かつ、ＳＳＤ搭載となって

います。 

このため、ＧＩＳを利用する所属にはメモリ増設で

はなく端末の更新で対応することとなります。 
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NO. 質 問 内 容 仕様書等（頁） 回 答 

７ 

【レスポンス】 

「同時接続数でアクセスした場合でも変わらないレス

ポンスを保つことができること。」とありますが、レス

ポンスが変わらないことを証明するエビデンスは必要

でしょうか。 

仕様書5頁 

1(6)イ 

レスポンスが変わらないことを証明するエビデンス

の提出までは求めていませんが、他自治体の実績例

や試験データなどがある場合は、提案内容の補強等

として任意に提案書に記載してください。 

８ 

【ユーザ管理について】 

「データの正当性を担保するため、ID とパスワードに

よるユーザ認証及びユーザの操作権限を設定する仕組

を有すること」とありますが、貴市の ADを連携してユ

ーザ管理を行う必要はございますでしょうか 

仕様書 5頁 

1(6)キ 

仕様として、ＡＤと連携したユーザ管理までは求め

ていませんが、「山口市統合型・公開型ＧＩＳ更改業

務 仕様書」の「第２章 共通要件」「１ 計画準備・

資料収集整理」により、機能・非機能要件の整理の中

で、当該事項について協議をさせていただく可能性

はあります。 

９ 

【大量のアクセス数】 

「大量のアクセス数に対しても利用者がスムーズに利

用できる対策を講じること」とありますが、大量のアク

セス数とはどのくらいのアクセス数を想定されていま

すでしょうか。 

仕様書 6頁 

1(5) 

一つの目安として、特に災害発生時にアクセス数が

集中（実績：700件程度／日）する傾向にありますが、

自社システムを導入されている他自治体のアクセス

数の状況やその他の知見なども踏まえて御判断くだ

さい。 

 

 


